
 Empfehlung eines SystemsErledigt

Beitrag von „Nightflyer“ vom 15. März 2020, 22:48

Herzlich willkommen,

Ich habe gelesen, dass Adobe Software einige Probleme macht auf Ryzen Hackintosh

Ob das auch Premiere betrifft weiss ich allerdings nicht.

Aber es wird sich sicher jemand aus der AMD Fraktion melden

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47098-empfehlung-eines-systems/?postID=578520#post578520
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